

# Conforman nueva Federación Regional de Profesionales de la Salud Municipal

**EN LOS RÍOS.** El gremio denominado Cotrasam esta formado por funcionarios de Futrono, Panguipulli y Valdivia.

En dependencias de la Inspección del Trabajo se firmó la creación de la Federación Regional de Funcionarias y Funcionarios de la Atención Primaria Municipalizada (Cotrasam) Los Ríos, gremio que incluye las comunas de Futrono, Panguipulli y Valdivia, y cuyo principal objetivo es trabajar temáticas relevantes

con las autoridades del gobierno, participando de distintas mesas y comités para asegurar mejores condiciones para los equipos y familias usuarias.

El asistente social y presidente de Afusap Panguipulli, Francisco Sandoval, asumió también como presidente de Cotrasam Los Ríos. "Lo que hemos realizado no sólo nos

da representación regional, estableciendo una dinámica distinta en el ejercicio gremial, sino que nos da la oportunidad de realizar gestión, que garantice transparencia y compromiso con la atención primaria de salud regional", destacó.

La presidenta de Aprosam Valdivia la matrona Paola Muriello sostuvo que "era muy im-

portante poder negociar con las autoridades, algo que nos fue negado por mucho tiempo, y que ahora es una realidad. Como Asociación siempre tuvimos cómo objetivo tener representatividad a nivel local, regional y nacional, para relevar a todo nivel los intereses, aspiraciones y objetivos levantados por nuestras bases".

Mientras que el odontólogo Hugo Olave, presidente de la Asofusam Futrono explicó que



LA CREACIÓN DEL GREMIO SE FIRMÓ EN LA INSPECCIÓN DEL TRABAJO.

"es relevante lo que estamos viendo hoy, puesto que nos permite estar representados y defender los intereses y derechos laborales, económicos y el desarrollo de nuestros funcionarios

de salud, socios de la comuna, a nivel regional y nacional. Asimismo, nos permite fortalecer alianzas con otras organizaciones y comunas de la región logrando integración".

COTRASAM LOS RÍOS.